

August 1998

# PHOTOGALLERY

●水野の森の夏まつり  
地域のかたなど3千人が参加  
7月18日、水野の森の夏まつりが行われました。当時は、地域のかたなど約3千人が訪れ、色とりどりの盆飾りやミニSL、マジックショーなどの催し物、チャリティマーケットなど子どもからお年寄りまでが楽しみました。

●クラリネット&ピアノデュオライタルを開催  
7月12日、市民会館にクラリネットの神様と呼ばれるミッシンエル・アリニヨン氏とピアニスト・上田晴子氏を迎えて、クラリネット&ピアノデュオライタルを開催しました。当日は、324人のかたが訪れ、二人の絶妙の演奏に耳を傾けました。

●夏本番！みんなで遊ぶプールは最高に気持ちいいよ！  
7月に入り市内4か所のプールが次々にオープンしました。プールは連日子どもたちの歓声と笑い声がにぎやかで、真っ黒に日焼けした狭山つ子が夏を満喫している様子でした。みんなもぜひ、山の海を体験してみてくださいね。



●せせらぎ子供公園で魚のつかみ取りに挑戦  
金魚やどじょうなどを元気に追いかけました  
7月9日、上奥富幼稚園、けやき幼稚園の園児200名が参加で奥富幼稚園、けやき幼稚園の園児200名が参加し魚のつかみ取りが行われました。当日は、金魚やどじょうなど約1千500匹が放流され、園児たちは元気に魚を追いかけました。

●津南まつりを目指して250kmタスキをつなぎ、かけぬけました！  
7月24日、所沢市を当日の朝出発した「所沢・狭山・津南250キロリレーマラソン」の走者16名が雨の中、出迎えた町田狹山市長や小林津南町長らの拍手を受けて市役所ロータリーに到着しました。まさにタスキがつなぐ友好の架け橋ですね。

●第三児童館、母親クラブ、水富学童保育室の共催でつつじ野の夏まつりを開催  
7月18日、つつじ野の夏まつりが開催されました。会場の第三児童館ではゆうゆうクラブのおープニングセレモニーを皮切りに、模擬店でのお買い物やゲーム、お話を盛りだくさん企画を500人ものお友だちが楽しみました。



今日ね、はじめて水中で目があけられたんだ  
なかよしの友だちと一緒に水中ジャンケンしたの  
水中の中から見た友だちの顔  
とってもおもしろかったよ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載  
しているある写真の一部分を拡大したものです。  
何ページの何の写真でしょうか。

●7月10日号の  
写真クイズの答え



7/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、14ページの携帯電話からの119番通報の狹山市消防本部の写真でした。

●解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙に記載の広報係宛(8月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。  
問い合わせ 秘書庁報課へ内線386